



MEDIENMITTEILUNG

Erfolgreicher Lehrabschluss: 28 neue Fachleute in 8 verschiedenen Berufen

Nottwil, 8. Juli 2020 – 28 Frauen und Männer haben ihre Ausbildung innerhalb der Schweizer Paraplegiker-Gruppe erfolgreich abgeschlossen. Gestern Dienstag wurden sie für ihre Leistungen gefeiert.

Die Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG) gehört mit über 1'800 Mitarbeitenden zu den grössten Arbeitgebern im Kanton Luzern. Auf die Ausbildung des eigenen Nachwuchses wird viel Wert gelegt. So bietet die SPG auf Sekundär- und Tertiärstufe mehr als 100 Ausbildungsplätze an, vom medizinischen Sektor über den kaufmännischen Bereich bis zu gewerblichen Berufen.

22 junge Frauen und 6 junge Männer haben ihre Lehre diesen Sommer erfolgreich abgeschlossen. Gestern Dienstag feierten sie den Abschluss ihrer Grundausbildung, die sie im Schweizer Paraplegiker-Zentrum (SPZ), bei der Schweizer Paraplegiker-Vereinigung, der Orthotec oder im Hotel Sempachersee absolviert haben. Unter den frischgebackenen Berufsleuten sind 16 Fachfrauen Gesundheit, 2 Fachmänner Gesundheit, 2 Kauffrauen, 2 Köchinnen, 1 Koch, 1 Informatiker, 1 Orthopädistin, 1 Restaurationsfachfrau, 1 Hotelfachmann und 1 Logistiker. 25 von ihnen werden von der SPG auch nach der Lehre weiterbeschäftigt.

«Wir bleiben ein Leben lang Lernende»

Aufgrund der Corona-Pandemie nahm die Ausbildung für alle Beteiligten ein ungewöhnliches Ende. Umso schöner war es, dass der Erfolg unter Einhaltung der Hygienevorschriften in einem würdigen Rahmen gefeiert werden durfte. Reto Schmitz, Verantwortlicher Fachliche Bildung, begrüsst die Lernenden, deren Angehörige und die Berufsbildner in der SPZ-Aula. Auch Marcel Unterasinger, Leiter HR, gratulierte den Absolventinnen und Absolventen und richtete einige Worte an sie. Er sei stolz auf ihre Leistungen, deutete aber gleichzeitig darauf hin, dass sie nie ausgelernt sein werden. «Wir bleiben ein Leben lang Lernende», gab er den ausgebildeten Fachleuten mit auf den Weg.

Während des Abends sorgte der Magier und Mentalist Pad Alexander mit viel Charme und verblüffenden Effekten für beste Unterhaltung und brachte die Anwesenden zum Staunen und Lachen. Der krönende Abschluss der Feier war die Ehrung der Lernenden durch ihre Berufsbildner. Auf rotem Teppich und im Scheinwerferlicht wurde ihnen zu den guten Leistungen gratuliert und ein persönliches Geschenk zum Lehrabschluss überreicht.

Neue Talente stehen bereit

Im kommenden Monat nehmen 36 Jugendliche ihre Ausbildung innerhalb der SPG in Angriff. Für den Lehrbeginn 2021 sind noch einige Lehrstellen in verschiedenen Berufsfeldern frei. Weitere Informationen unter www.paraplegie.ch/karriere.



Geschafft! 28 junge Frauen und Männer starten nach ihrer Lehre gut gerüstet ins Berufsleben.

Weitere Informationen

Martin Steiner, Projektleiter Medien und Publikationen, Schweizer Paraplegiker-Stiftung,
Telefon 041 939 61 06, martin.steiner@paraplegie.ch, www.paraplegie.ch

Bildmaterial

Das Bild im Anhang ist zur freien Verwendung bei der Veröffentlichung dieser Mitteilung vorgesehen.
Das Urheberrecht besitzt die Schweizer Paraplegiker-Stiftung.

Schweizer Paraplegiker-Gruppe

Die Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG) umfasst ein weltweit einzigartiges Leistungsnetz für die ganzheitliche Rehabilitation von Menschen mit Querschnittlähmung. Die Verknüpfung lückenloser Dienstleistungen von der Unfallstelle über die medizinische Versorgung, Rehabilitation bis zur lebenslangen Begleitung und Beratung ist beispiellos. Die Schweizer Paraplegiker-Stiftung (SPS) als Dach der Gruppe hat sieben Tochtergesellschaften: das Schweizer Paraplegiker-Zentrum als Spezialklinik, die Schweizer Paraplegiker-Forschung, das Schweizer Institut für Rettungsmedizin (SIRMED), das Hotel Sempachersee, die ParaHelp mit ihrem Beratungsdienst für Betroffene und Angehörige, die Active Communication in Steinhausen ZG als Spezialistin für assistive Technologien sowie die Orthotec, die in den Bereichen Fahrzeugumbau, Reha-technik, Orthopädietechnik, Kontinenz- und Alltagshilfen sowie Rollstuhlsport tätig ist. Die SPS hat zudem zwei Partnerorganisationen: die Gönner-Vereinigung mit ihren rund 1,8 Millionen Mitgliedern sowie die Schweizer Paraplegiker-Vereinigung, der nationale Dachverband der Querschnittgelähmten. Insgesamt arbeiten über 1'800 Mitarbeitende für die SPG. Mehr Infos unter www.paraplegie.ch.

[Erklärvideo Schweizer Paraplegiker-Gruppe](#)